

Villa Koerner: Spende für Frauen- und Kinderklinik

(red). Chemnitz ist um ein architektonisches Highlight reicher: die Villa Koerner in der Beyerstraße. Architekt Peter Apfel und sein Geschäftspartner Olaf Pfeifer hatten sie noch vor der Jahrtausendwende bei der Suche nach neuen Geschäftsräumen entdeckt. Der Zustand war allerdings wie im „Dornröschenschlaf“.

Nach aufwendigen Restaurationsarbeiten erstrahlt nunmehr die Villa in neuem Glanz. Vor wenigen Tagen fand im Beisein von OB Peter Seifert, Vertretern der Henry-van-

de-Velde-Gesellschaft und zahlreichen Chemnitzern die feierliche Eröffnung statt. Geldspenden statt Blumenfreuden hatten sich die Bauherren zur Eröffnungsparty gewünscht. Olaf Pfeifer: „Wir haben 850 Euro eingesammelt.“ Im Beisein von Mietern überreichte er am vergangenen Montag die Spende an die Frauen- und Kinderklinik. Verwaltungschefin Rosemarie Schuman: „Für das Geld errichten wir im Bereich der Außenanlage stationäre Sonnenschirme“.



Olaf Pfeifer überreichte im Beisein von Mietern der Villa Koerner den Spendenscheck an Rosemarie Schumann (2.v.l.), die Verwaltungschefin der Frauen- und Kinderklinik.

Foto: Bittner